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全国青年大会が３年ぶりに開催され、武蔵野市
代表チームは東京都予選を２位で出場権を確保す
ることができました。コロナ前には優勝、準優勝
の成績を収めることができましたが、今年は主力

いて振り返ることの多い年度となりました。市教育
委員会においては公共施設の整備や、地域との連携
による学校部活動の充実など、解決すべき課題も多
くございます。貴協会の皆さまには、これまでの本
市スポーツ施策への多大なるご協力に改めて感謝を
申し上げますとともに、今後とも引き続き、市民ス
ポーツの推進に向けてお力添えいただきますよう、
お願いいたします。

武蔵野市体育協会
の皆さまには、日頃
から本市のスポーツ
施策に多大なるご協
力を賜り、心から感
謝申し上げます。

昨年度まで新型コ
ロナウイルス感染症
の影響により、多く
の大会やイベントが
縮小や中止等を余儀

なくされておりましたが、本年度は市民体育大会（祭）
をはじめとする各種スポーツ大会のほとんどが予定
通り行われ、ファミリースポーツフェアや市民スポー
ツフェスティバル、武蔵野市ロードレースなどの大
規模なイベントも３年ぶりに開催されました。依然
として感染症が完全には収束しない中、いずれの大
会、イベントも十分な感染症対策を講じての開催で
はございましたが、皆さまのご尽力により、参加者
全員が安全にスポーツを楽しむことができました。

さて、令和４年４月には新たに「第二期武蔵野市
スポーツ推進計画」が始まりましたが、計画の名称
を改定前の「振興」計画から「推進」計画へ変更し
ております。旧計画では「人」と「地域」がスポー

ツを通じて元気になるよう、「振興」の意味のとおり
本市でスポーツが盛んになっていくことを目指し、
様々な取組みを進めてまいりました。計画期間中に
ラグビーワールドカップ2019や東京2020オリンピッ
ク・パラリンピック競技大会の開催が決定するなど、
スポーツを取り巻く環境が大きく変化してきたこと
から、上記大会の開催後も見据えた取組みの充実を
図るべく、平成 28 年４月には計画の一部改定も行わ
れました。新計画では、平成23年に制定されたスポー
ツ基本法でスポーツを「振興」することから「推進」
していく方向性に変更されたことを受け、名称を市
民の自発的、主体的な活動に対して支援をしていく

「推進」計画とし、「目標に向けて物事をおし進める」
という意味のとおり、「成人等の週１日以上のスポー
ツ実施率 75％以上」「障害者の週１日以上のスポーツ
実施率 40％以上」等の具体的な数値目標を明示して
おります。

スポーツには健康増進のみならず、次代を担う青
少年の人格形成や共生社会の実現、地域・経済の活
性化に寄与するなど、地域の様々な課題解決に資す
る役割が期待されています。本計画では「市民の誰
もがスポーツを楽しみ豊かな生活を送り続けられる
武蔵野市」を基本理念とし、個人のライフスタイル

や価値観の多様化が進む中で、市民一人ひとりがス
ポーツの価値を享受できるよう、「誰もがスポーツを
楽しめる機会の創出」「障害者スポーツの推進」「ス
ポーツを支える担い手づくりと活動支援」「スポーツ
に親しむ環境づくり」「武蔵野市の特性を生かしたス
ポーツ文化の醸成」の５つの基本方針を掲げ、様々
な施策を展開してまいります。特に、重点施策の 1
つである「スポーツ支援団体等との連携の推進」に
おいては、貴協会の皆さまとの連携をより一層強化
し、市民スポーツの推進を図っていきたい所存です。

本年度は上記計画の開始のほか、武蔵野生涯学習
振興事業団と武蔵野文化事業団の合併、武蔵野市ス
ポーツ推進委員協議会創立 60 周年など、様々な節目
を迎えたこともあり、これまでの様々な取組みにつ

選手が規定により３人出場できないため、東京都
の予選を勝ち抜くことは無理かと思いましたが、
何とか全国大会に出場することができました。

１回戦はシードで、２回戦からの出場となり、
初戦は宮城県第一代表との対戦でした。３Ｐ
シュートがよく入るチームで苦労しましたが、
103-75 で勝ち、３回戦も 118-76 で岡山県第一
代表に勝ちました。準決勝は優勝候補の茨城県第
一代表との対戦になり、終始リードされ苦しい試
合になり、残り 10 秒で２点負けていました。し
かし、そこで反則によるフリースローを得て、そ
れを冷静に決めて延長戦になりました。延長では

みんなが楽しめるスポーツの推進を図ります

武蔵野市教育委員会　教育長　竹内　道則

バスケットボール男子　
全国青年大会準優勝　

武蔵野市バスケットボール連盟
  会長　岩本　純一

この度、東京都スポーツ功労賞を受賞すること
が出来ましたこと心から厚く御礼申し上げます。

令和 4 年 11 月 5 日、都議会議事堂都民ホール
において表彰式が執り行われ「団体での活動歴に
関する功績」として、小池百合子東京都知事の表
彰状をいただきました。このような賞をいただけ
たのも長年多くの方々のご尽力、ご協力の賜物と
深く感謝いたします。

平成 4 年に体育協会の評議員として参加し、平
成 12 年に理事、そして常任理事、副会長とさせ
ていただき今日を迎えることができました。

秋本会長をはじめ皆さまと活動を共にして 30
年が経過しました。

諸先輩方にご指導いただき生涯スポーツの振興

東京都
スポーツ功労賞表彰
武蔵野市ラジオ体操会連盟

　　　　　　　　会長　宮下　みさ子

追いついた強みで、結局 85-78 でどうにか勝つ
ことができました。決勝は東京予選の決勝と同じ
江東区との対戦でしたが、リベンジならず 71-81
で負け、準優勝に終わりました。しかし、全国出
場は無理と思われたチームで、準優勝まで来れた
のは非常に良かったと思います。来年もまたチャ
レンジできるように頑張りたいと思います。

に努めることが出来ました。皆様に心から感謝申
し上げます。　　　　　　　　　　　　　

ラジオ体操会連盟での活動は、平成元年に理事
になり、平成 5 年に副会長、平成 13 年会長を受
けて今年で 21 年になります。

全国ラジオ体操連盟の 1 級指導士の資格も取り
ましたので、東京都の講習会や連盟の講習会を毎
年開催して身体に合った正しいラジオ体操の普及
に努めています。

これから益々高齢化社会になりますので、健康
で充実した人生を送れるように市民の健康維持の
ために努力して行きたいと思います。これからも
ご支援を賜りますようにお願い申し上げます。



この度は、武蔵野市体育
協会表彰をいただきありが
とうございました。シン
ダーの陸上競技場で初めて
競技会で走った中学校時代
から現在の全天候型のト
ラックへと変わっていま
す。現在は競技を支える一

員として活動に従事出来ることに感謝をしていま
す。武蔵野市陸上競技協会も発足から 70 年以上
の歴史を重ね、毎年の競技会・練習会を主催して
います。これからも次の世代の陸上競技選手、愛
好者が活動できる場を盛り上げていけるよう、努
めてまいります。

市民スポーツフェスティバル市民スポーツフェスティバル
３３年ぶりに開催年ぶりに開催

この度は武蔵野市体育協
会表彰をいただきありがと
うございました。

ソフトテニス連盟の役員
を務めながら自身もまだま
だ現役で頑張っております。

ソフトテニスの楽しさを
知ってもらうために体育協

会ご協力のもと、ジュニア・シニア教室の実施、
一般向け講習会の開催など連盟役員皆で奮闘して
おります。

まだ、コロナ禍の中ではありますが、これから
も生涯スポーツとしてソフトテニス普及に努めて
いきたいと思います。今後ともご協力の程、宜し
くお願いします。

陸上競技協会　橋本　和秀　

ソフトテニス連盟　近藤　貴予

この度は、武蔵野市体育
協会表彰をいただき有難う
ございます。昭和 57 年に
武蔵野市水泳連盟に関わり
40 年が過ぎました。この
間、体育協会の評議員、理
事、水泳連盟の会長を努め
ています。『水泳を通して、

健康な毎日を送ろう』をモットーに、ジュニア育
成地域推進事業、シニアスポーツ振興事業を中心
に活動しています。

また、市民体育大会 ( 祭 )、市町村水泳大会、
都民水泳大会、都民生涯スポーツ大会等への選手
派遣もしています。

これからも引き続き市民スポーツの振興、市民
の健康増進に尽力してまいりますのでよろしくお
願いします。

水泳連盟　佐藤　多津江　

名誉ある表彰をいただき
まして、有難う御座います。
歓喜に満ち溢れております。

創立以来の先輩から引き
継がれました「登山計画書
の作り方、地形図の読み方、
山の天気、等」は『初心者
登山教室』の机上講座にて、

「自立したリーダーへの体験」は『登山スクール』
の山岳実習にてお伝えしました。終了後、創設し
た山の会で連盟に加わり、指導者講習を済ませ、

『市民登山』で市民と一緒に登降しながら、安心
安全の登山の楽しさを体験して伝えました。此れ
からも、安心安全の山行を伝え続けます。

山岳連盟　副島　一義

この度は、体育協会表彰
をいただき、ありがとうご
ざいました。

バレーボール連盟のWEB
担当として、微力ながら組
織運営に関わらせていただ
いております。

本年度は初の試みとして
バレーボールフェスティバルを開催し、予想を上
回る大勢の皆さまにご参加いただきました。

今後も競技の魅力を最大限にお伝えするべく、
尽力して参りたいと思います。

バレーボール連盟　歌川　智子

この度は、武蔵野市体育
協会表彰を頂き誠にありが
とうございます。

ソフトボール協会では、
春季・秋季の市民体育大会

（祭）及びソフトボール協
会長杯の開催並びにソフト
ボールの講習会を通じて市

民の皆様へ広く普及に努めております。
未だ新型コロナウイルス感染症の収束の目途が

立っておりませんが、今後もソフトボール活動を
通じて市民スポーツの普及・発展のお手伝いがで
きるよう努めて参りたいと思います。

ソフトボール協会　白石　章　
この度は、武蔵野市体育

協会表彰をいただきありが
とうございました。

これも武蔵野市を始め体
育協会、テニス連盟等、周
りの方々に支えられてのこ
とで本当に感謝の気持ちで
いっぱいです。

テニス連盟は、平成元年に設立され創立 34 年
になります。現在は会員数 214 名となっており
ます。

テニス連盟の活動は、市民体育大会（祭）の運
営、練習会や初級者講習会の開催等、会員の親睦
を深めて、たくさんの方々にテニスを楽しんでい
ただけるよう活動しております。これからも微力
ながらテニス活動をお手伝い出来ればと思ってお
ります。

テニス連盟　山口　由加里

わが人生黄昏どきに思っ
てもみなかった「表彰状」
なるものを頂きました。

リタイヤ後、いろいろ挑
戦はしましたが、唯一残っ
たのが、20 年続いている

「太極拳」です。
今後も足腰が許す間は、

総合体育館に通い続け、コロナ下で疎遠になりが
ちな皆様との交流も、あらためて深め、少しでも
健やかな老後を送りたいと願っています。

この度はありがとうございました。

武術太極拳連盟　松岡　彰二

ウォーキング協会は、今
年設立 25 周年を迎えます。

この間に多くの方々のご
努力を目の前で見て参りま
したので、今回の受賞は関
りをもって下さった総ての
仲間と一緒に頂いたものと
考えております。 ウォー

キングは、誰でもがいつでも・どこでも気軽に出
来るスポーツです。皆様が、ご自分の体力に応じ
たウォーキングを日常生活に取り入れつつ健康寿
命を伸ばし、明るく前向きな毎日を送って頂きた
いと願っています、ご一緒に頑張りましょう！

ウォーキング協会　岩間　芙美子

第 35 回市民スポーツフェスティバルを令和４
年 10 月 10 日に開催しました。

当日屋外種目は午後から雨天のため中止となり
ましたが、多くの参加者で終日賑わっていました。
今年は 10 月９日（月）スポーツの日に開催予定
です。

右
上
：
今
年
は
フ
ラ
ン
ス
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
開
催

右
下
：
屋
内
も
楽
し
い
種
目
い
っ
ぱ
い

左
：
全
力
疾
走

右
：
マ
イ
ボ
ー
ル
ラ
イ
ン
ア
ウ
ト
し
っ
か
り
キ
ャ
ッ
チ

左
：
明
日
の
三
苫
選
手
を
目
指
し

武蔵野市

体育協会表彰

50m 走 ミニサッカー

ソフトバレーボール

ラグビー体験

ラグビー体験


